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一、如何促进我国股市的健康发展

不知道你问这个问题的原因是什么，我给你两个版本，以供你使用：版本1为了促
进股市的健康发展，我们应该本着公平，公正和公开的原则，提升上市公司质量，
扩大上市公司数量，提高投资者素质，增强监管部门监管，以实现股市的直接融资
和交易流通两大功能。
就一级市场，确实审核上市公司资质，保证挂牌公司的质量。
在二级市场，完善融资融券，股指期货，创业板，为投资者提供全面的投资渠道。
作为监管部门，确实监督企业及时披露信息，打击价格操纵，全面保护投资者利益
。
版本2通过我们为什么要促进股市健康发展？怎么样的股市叫健康？不论健康与否
，我们为什么不能接受现状而一定要发展？我猜想，也许你认为股价波动太过剧烈
，或者现在处于熊市下降趋势，或者你认为股价应该有波动的持续向上，而不是像
现在一样折戟沉沙。
所以，你认为股市不健康，亦或者你认为管理层政策混乱领导力不够，或者你认为
企业在股市圈钱的行为损害了投资人利益等，也是不健康的表现。
事实上，股票的一级市场是有意义的市场，它是银行贷款的补充，为企业提供融资
的渠道，一般人称为圈钱，而实际上，这是股市存在的根本原因，为实业而集资。
称为圈钱的原因在于，一个企业的资质并不优秀，但是借着牛市的高市盈率，而筹
到与公司不相称的资金量，或者公司筹到钱后，并不是用在适当的生产经营上项目
上。
此外，一些投资者投资新股后破发后遭受也为认为它圈钱，这个认识不是很正确，
但是破发这个现象反过来也证明了公司质量和资金量不相称因此，如果要一级市场
健康，那么一定要保证上市公司质量和筹资量相称，并且资金用途必须是有利于投
资人的生产经营项目。
保证这两点，一级市场便是健康的而与之对应的股票的二级市场，是个混乱的赌场
，实质上无论怎样，二级市场总是不健康的，因为他的运行机制就是低买高抛的投
机行为，有理论说股票存在价值，投资人应该价值投资，但是如果没有投机行为，
价格不会波动，价值投资有什么意义呢？价格波动是不同投资人对股价预期不同，
在不同时间进行买或卖的操作而对股价产生影响。
如果投资人是根据股价本身的波动轨迹和趋势或技术分析投资，那么多多少少带有
赌博的性质。
如果投资人不是根据股价波动的趋势进行投资，而是分析公司的盈利水平根据公司
发展水平和红利分配进行投资，那这样比根据股价本身波动轨迹和技术分析投资来
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得健康。
所以，如果要二级市场健康，那么就要加强企业信息披露，打击操纵市场，以及教
育投资者放弃赌博心态而关注企业本身的经营状况和发展。
以期获得高额的红利回报。
如果投资人根据企业而不是趋势投资，那么二级市场就是健康的。
要实现这一点，必须增加基金数量，让公募基金占市场的绝大多数，那么私募坐庄
和散户的投机就会被避免，那么整个二级市场都进行价值投资，那么市场就健康了
不可否认，这个健康的二级市场，不是投资人所希望的，因为那是，投资股票就和
储蓄没什么两样了，不可能得到赌博性市场中的高额回报。
因此，对于很多人而言，二级市场是越不健康越好。

二、国庆后的股市会如何？

国庆后的第一周会大涨，然后大盘继续探底。

三、我国今年的股市会如何发展

今年上半年国内的A股是全球涨辐第一的股票市场，还突破了3000点大关，经过200
8年巨幅系统性下跌后，2009年下半年的A股市场无疑面临更多机会，不会一直低迷
，而且其间机会很可能比经济基本面反映出来的要好。
在当前资金面充裕、政策预期持续增强、实体经济出现复苏迹象的情况下，整体A
股市场环境依然偏暖。
在宏观经济复苏和流动性充裕的双重推动之下，A股市场中长期震荡上行的趋势依
然不会改变。

四、股票除权以后一般都是怎样的走势

除权除权是上市公司在分红派息，那对这支股票是好事还是坏事？一般除权后是什
么走势？从短期看，已经过了一次分红获利的机会，从长远看，主要还是要看股票
的成长性，我们知道股票投资是看预期的，过去的分红只能作为参考，下次分红，
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除非对业绩和分红有很强的承诺，这样的股票不是很多，所以说上市公司正在分红
，对于股票的短期来说，是错过了一次获利的机会，从长远投资看，可作为参考，
没有明确的好与坏之说，主要看后续的成长和分红能力。
股票是风险比较大的投资方式，对于没有学习过金融知识的人来说，不建议盲目参
与，还有那些身体不好，有心脏病上了年纪的人，无论是赚钱还是亏钱都会引起心
情的波动，对普通人来说，精神压力都比较大，最关键的是要持续不断地学习才行
，不能简单地凭借经验和所谓的股评专家，他们大多都会事后分析，对于股票的预
判其实是非常难得，考虑的因素非常多，还有很多操作手法，有人甚至戏称“不同
数学和恐怖心理学”都没有办法操作股票。
遵循价值投资，如何找到一只有价值的股票需要慧眼和运气，如果发现了有价值的
股票，就要做长期准备，在股市下跌的通道中吃进这些股票，等到股票向好的时候
清空，其实就是做一个反向的操作，切忌跟风，当菜市场大妈都在谈论股票的时候
，基本上就是离场出局的机会，当人人都嘲笑股票投资的时候，就可以悄悄建仓，
当然是自己看好的股票，不了解的股票不要轻易入手。
心态很重要：炒股要有一个好的心态，不要总想着在最高点卖，在最低点买，因为
那些都是动态数据，瞬间就过去了，很难抓到，所以不必计较太多。
股票的好坏，需要字去通过学习后判断，不能用一次分红来决定。

五、以后的股票市场会如何发展？

有人说：08年股市会好，有人说08年股市不一定！群众的说话都会没有确实的根据
！因为股民都有着随群众的心理！

六、节后的股市会怎样？

我个人觉得可能会跌哦，所以，我打算在今天，找个高点，把手里的股票卖一部分
。

七、下个星期的股票会如何走势？

连续放量震荡消化前期套牢筹码 后市有望技术性反弹 本周一上证指数成功站上220
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0点后连续4天宽幅震荡，昨天早盘出现单边下跌走势，短线抛压颇为凶猛，午盘刺
破2200点后开始震荡上扬，成交量有所减少。
早盘银行、煤炭石油、钢铁等蓝筹板块打压指数，券商股也带来大量抛盘。
中小盘股板块午盘开始止跌反弹，吸引部分资金流入，教育传媒、数字电视、通信
板块开始活跃，房地产板块回升幅度超过5%，成为人气板块。
从技术上看，股指在2300点关口前连续放量震荡，成功消化了前期套牢筹码，完成
了短线换手，在30分钟线下轨止跌反弹，60分钟线也获下轨强力支撑，后市仍有望
继续反弹。

八、当今股票处于怎样的发展趋势?

大趋势下跌。

九、停盘的股票怎么才能重新上市

复牌后有涨跌幅限制，而股票除权后不设涨跌幅限制。
从目前的规章制度来看，有四类股票或者说是在四种特殊情况下的股票，其价格是
没有涨跌幅限制的。
这四类股票是：新股上市首日、股票增发上市首日、股票股改方案实施后的第一个
交易日、股票暂停上市后恢复上市首日 普通的临时停牌还是要受涨跌幅限制的。
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